

## QUE FAIRE À SAINT-ÉTIENNE ET ALENTOURS : WEEK-END INSOLITE

24 Sep. 2022



## Ceysson & Bénétière

## LEBLOGCASHPISTACHE.FR – 24 septembre 2022



## A voir : le Théâtre de Saint-Étienne et la Galerie d'Art Ceysson & Bénétière

Le quartier Manufacture Plaine-Achille et les alentours sont très tendance et l'on vient volontiers y déjeuner en pleine journée. En effet, le Théâtre de Saint-Étienne La Comédie attire par ses représentations originales. Le Centre Dramatique National est aussi école supérieure, ce qui lui confère un dynamisme novateur. Leur ambition est d'encourager la curiosité, l'intérêt et le désir du théâtre. L'espace restauration avec terrasse est particulièrement prisé.

Une soirée théâtre à Saint-Étienne ? voici le programme >

A une minute à pied, récemment ouverte, la galerie d'Art Contemporain Ceysson-Bénétière affiche complet dans son restaurant les midis! pensez à réserver au bistrot de la galerie. Outre l'aspect branché du lieu, c'est un espace lumineux ouvert sur l'extérieur qui reste en lien avec la galerie d'Art et on s'y sent bien. Les produits frais et bruts sont travaillés avec finesse par le chef et ce sera l'occasion de découvrir des vins d'artisans vignerons de pays. Et avant ou après le repas, je vous conseille de vous promener entre les œuvres d'influence Supports / Surfaces exposées dans la galerie. Inspiration garantie!

Visiter La galerie d'Art Contemporain de Saint-Étienne >

Photo de l'Exposition Bernard Pagès « Mouvoir » en 2022







